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 くるりんばす路線改正地域説明会 結果概要 

 

１．くるりんばす路線改正地域説明会の目的 

日進市では令和４年４月に「日進市地域公共交通計画」を策定しました。この計画における公共交通のめざす姿「みんなで支える公共交通環境が、活力とにぎわいを生むまち」の実現を目指し、公

共交通のさらなる利便性の向上に向けた様々な取り組みを進めていくことを掲げています。 

この内くるりんばすにおいては、路線等の改正を行う上での基本となる「くるりんばす路線改正に向けての基本方針」を定めました。この基本方針に沿って設定したくるりんばすの路線案を皆さま

に説明し、路線改正についての意見交換をする場として地域説明会を開催しました。 

 

 

２．くるりんばす路線改正地域説明会の結果概要 

 

地域 
いただいた意見等 

路線に関すること 料金に関すること 

御岳地区 

10月 18日（火） 

参加者数：16名 

⚫ 岩崎線は市役所と北部福祉会館の双方向運行で、市役所へは循環で戻れないか 

⚫ 市民会館を通る路線が少ないように感じる 

⚫ コンビニでも住民票などを取れる時代になり、市役所をターミナルにする意味は

あるか 

⚫ 料金が安くなることはないか 

岩根地区 

10月 26日（水） 

参加者数：20名 

⚫ 北部福祉会館止まりの便では市役所に行けないか 

⚫ 東名古屋病院へ行けるルートを運行してほしい 

⚫ 循環線について、日進駅より南の地域は別の路線でカバーできないか 

⚫ 今回の改正では運賃の再検討をするのか 

南ヶ丘地区 

10月 27日（木） 

参加者数：21名 

⚫ 昼間帯は循環線の利用となっているので、赤池駅へ行くことができない 

⚫ おりど病院について、安全に通院できるバス停を通るルートとしてほしい 
 

三本木地区 

11月 2日（水） 

参加者数：12名 

⚫ 夕１便も三ヶ峯を経由する設定としてほしい 

⚫ 三ヶ峯と米野木駅を循環するバスはできないか 

⚫ 米野木駅より先へは乗り継いでいくことになるので、料金の調整をしてほしい 

⚫ 料金の議論を早くに開始してほしい 

⚫ 基本的な経費が概ね固定されているならば、利用者負担は少ない方がいい 

東山地区 

11月 7日（月） 

参加者数：19名 

⚫ 平子台から朝便を利用したい 

⚫ 平子台から市役所へ行く際に遠回りになりすぎている 

⚫ 白山の神社へ行くことがあるので、そこを通るルートを検討してほしい 

⚫ 料金が 100円から 200円になった背景はどんなものか 

竹の山地区 

11月 8日（火） 

参加者数：3名 

⚫ グリーンハイツのバス停がなくなる案となっているが、乗りたい人がいるときだ

け運行するようなことはできないか 

⚫ 高齢者の利用がメインであるため、昼間は市役所を経由するのではなく、地域を

循環するルートがいい 

⚫ 五色園や御岳の地区の人は買い物で困っている 

⚫ 料金が上がったことは仕方ないと捉えている 

⚫ 高齢者割引を充実してほしい 

岩崎台地区 

11月 10日（木） 

参加者数：21名 

⚫ 北部福祉会館が終着の便だと市役所へ行けなくて困ると思う 

⚫ のだ整形外科に通う人がいるので、六坊に行かなくなるのであれば対応を検討し

てほしい 

⚫ 市役所や北部福祉会館へ行きたいのと合わせて、選挙の時には小学校へ行く 

⚫ 料金が 100円だったので使い勝手がよかった 

⚫ どこで降りても乗継券がもらえたのがよかった 
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地域 
いただいた意見等 

路線に関すること 料金に関すること 

芦廻間地区 

11月 11日（金） 

参加者数：21名 

⚫ 北部福祉会館止まりの便は不便だと思うので、市役所まで行ってほしい 

⚫ 岩崎線で東名古屋病院へ行くようにしてほしい 

⚫ 運賃は無料にならないか 

⚫ 運賃を 100円に戻すことはできないか 

折戸地区 

11月 14日（月） 

参加者数：10名 

⚫ 日進団地からおりど病院へ行くルートが不便に感じている（日進駅での乗り換え

が不便） 

⚫ 赤池線の藤塚―上ノ山区間について、逆方向への運行はできないか 

 

岩崎地区 

11月 16日（水） 

参加者数：11名 

⚫ MIOへ行けるのはありがたいが、東名古屋病院へは行けないか 

⚫ 赤池駅や平針駅へ行けるルートがあると便利だと思う 
 

 

 

●地域説明会の様子 

 

 


